

Más lucha contra los sandinistas

Managua, Oct. 4 (UPI). Un alto jefe militar de los rebeldes apoyados por Estados Unidos, anunció hoy en una transmisión radial que seguirá su lucha armada en Nicaragua hasta derrocar a la Junta de Gobierno, tras el fracaso de negociaciones entre los sandinistas y la opositora Coordinadora Democrática.

En un mensaje transmitido por la clandestina Radio 15 de Septiembre, el jefe cívico militar de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), Adolfo Calero, acusó también a la Internacional Socialista de propiciar un diálogo con los gru-

pos opositores porque conviene a los sandinistas.

Las declaraciones de Calero se produjeron después de que el Consejo Supremo Electoral rechazó el pedido de la oposición de una cuarta postergación de la fecha límite para la inscripción de candidatos para las elecciones del 4 de noviembre.

La negativa surgió como resultado de las malogradas conversaciones efectuadas esta semana en Río de Janeiro, Brasil, entre el coordinador del frente sandinista, Bayardo Arce y el principal jefe opositor Arturo Cruz, promovidas por la Internacional Socialista reunida en esa.

—Pasa a la página 66—

23 empresas mexicanas en una crítica situación

México, Oct. 4 (UPI). La Bolsa Mexicana de Valores informó hoy que 23 empresas nacionales y transnacionales están en graves problemas financieros, similares a los de la Cervecería Moctezuma, que el año pasado registró pérdidas por 23 millones de dólares y tiene una deuda externa de 300 millones de dólares.

La información destacó la precaria situación del

otrotra poderoso consorcio mexicano Grupo Alfa, que a raíz de la crisis económica que enfrenta el país desde hace dos años, ha perdido 30 por ciento de su capital para poder liquidar los intereses de su enorme deuda externa.

Plan EU para retiro de Israel del Líbano

Beirut, Oct. 4 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan presentó un plan de ocho puntos para acelerar el retiro israelí del sur del Líbano, a pesar de las negativas oficiales norteamericanas en ese sentido, afirmó un ministro libanés en una entrevista publicada hoy.

Los comentarios de Beirri fueron publicados mientras guerrilleros que dispararon armas automáticas emboscaban un auto en el sur ocupado, matando a varios pasajeros, incluido un oficial de inteligencia israelí, dijo el oficial Radio Beirut.

Aprueban programa de preferencias para A.L.

Washington, Oct. 4 (AP). La Cámara de Representantes aprobó por 233 a 174 la extensión por otros cinco años del Programa de Preferencias Generalizadas para América Latina, pero se corre el riesgo de que la medida sea vetada por el presidente Ronald Reagan pues forma parte de un paquete legislativo que contiene otras restricciones.

La cuestión más delicada es empero que el sistema puede quedar en la nada si el Congreso entra hoy en el receso electoral sin haberle dado algún tipo de salida.

La América Latina, uno de los principales usuarios del sistema, pidió hace 27 días una extensión indefinida del programa que según las leyes existentes vence el primero de enero.



AP Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

PREPARATIVOS. Centro Espacial Kennedy, Oct. 4 (AP). El astronauta Robert Crippen, comandante del vuelo previsto para mañana del transbordador espacial Challenger, se prepara ayer para tareas de adiestramiento a bordo de una unidad simulada.

Niegan petición al atacante del Pdte. R. Reagan

Washington, Oct. 4 (UPI). Un juez federal negó hoy una solicitud del individuo que intentó matar al presidente Ronald Reagan, John Hinckley Jr., para lograr más privilegios en el hospital donde se encuentra internado.

La petición fue negada a pesar de una dramática apelación de Hinckley en la que dijo que su obsesión por la actriz Jodie Foster "había terminado hace 19 meses".

—Pasa a la página 63—



10 MIL ANIMALES MUERTOS. Fort Chimo, Quebec, Oct. 4 (UPI). Trabajadores continúan las operaciones de limpieza masiva del Río Canlapiscau, de

donde deben sacar los cuerpos de unos 10 mil caribúes (alces, de la especie del venado), que cayeron en el río durante su inmigración anual de invierno y murieron ahogados.

Millón y medio de Dls. otorga BID a Honduras

Washington, octubre 4 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció hoy la aprobación de un subsidio de 1,2 millones de dólares a Honduras para la modernización de su Dirección General de Minas e Hidrocarburos y la preparación de un inventario minero.

El programa incluye el adiestramiento de profesionales hondureños en actividades relacionadas con la actividad minera.



AP Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

LABOR AGRICOLA. Tokio, Oct. 4 (AP). El emperador Hirohito, de 83 años, recoge hoy la cosecha de una pequeña área cultivada con arroz en terrenos del Palacio Imperial de Tokio.

Asilados abarrotan una embajada de Alemania

Bonn, Oct. 4 (AP). Alemania Occidental se vio obligada a cerrar hoy su embajada en Checoslovaquia porque estaba "totalmente llena" de asilados de Alemania Oriental, dijo un vocero del gobierno alemán occidental aquí.

el vocero Peter Boenisch, dijo que se había iniciado negociaciones con Alemania Oriental pero que las autoridades comunistas "avisaron que ya no están inclinadas a dar per-

miso para emigrar a quienes traten de obtener asilo por la fuerza".

Boenisch, en una entrevista televisada, no especificó cuántos asilados hay en su embajada en Praga. Sin embargo, no rectificó una versión de la televisión de que hay 43.

La misma embajada fue escenario de una dramática confrontación que duró seis días en febrero cuando cinco parientes del pre-

—Pasa a la página 63—

500 mil empleados son enviados a casa en EU

Washington, octubre 4 (UPI). El gobierno de Estados Unidos suspendió hoy temporalmente las labores de 500,000 empleados federales "no esenciales", después que el Congreso no aprobó un proyecto de ley de asignaciones adicionales, dejando sin fondos a gran parte de la burocracia.

"La Dirección de Presupuesto notificó a todas las organizaciones federales sin asignaciones que comenzaran el cierre de sus operaciones", dijo el portavoz de esa oficina, Edwin Dale.

La orden afectó a unos 500,000 empleados considerados "no esenciales" en el sistema burocrático, quienes fueron enviados a sus casas.

Bush luchará por no pagar 200 mil dólares

Tulsa, Estados Unidos, Oct. 4 (UPI). George Bush afirma que la Dirección de Impuestos fijó en él su atención debido a que es el vicepresidente y que irá a los tribunales para luchar contra una decisión del organismo que le cuesta 200,000 dólares.

Bush discutió en esta localidad de Oklahoma sus declaraciones impositivas

pocas horas después de que fueran hechas públicas ayer. Asimismo, insistió en que no pudo revelar nada acerca de sus contribuciones debido a que se encontraban en un fondo "ciego", y que cambió su actitud la semana pasada luego que un interrogatorio periodístico ocasionara una consulta con la oficina

—Pasa a la página 63—

UPI Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA



LA CASA DE RICHARD W. MILLER. Lynwood, Oct. 4 (UPI). Aspecto parcial de la residencia campestre del agente del FBI, Richard W. Miller en la que se encuentran documentos secretos del FBI. Miller está acusado de enviar secretos norteamericanos a la KGB a cambio de una promesa de 150 mil dólares en efectivo y 50 mil dólares en oro.

Papa reitera rechazo a Teología de Liberación

Ciudad del Vaticano, Oct. 4 (UPI). El Papa Juan Pablo II, reiterando el rechazo del Vaticano a la teología de la liberación, afirmó hoy que la Iglesia debería trabajar por el bien de los pobres pero sin ser "seducida" por conceptos marxistas que tienen "prejuicios".

El Papa no mencionó por nombre a la teología de la liberación en su discurso ante 33 obispos peruanos, que realizan una visita "ad limina" al Vaticano. Ese tipo de visita cumplen los prelados cada cinco años.

Sin embargo, las declaraciones del Papa hicieron eco de un documento del Vaticano sobre la teología de la liberación, publicado hace dos semanas.

"Es necesario que todos los pastores de la Iglesia en el Perú, los miembros del clero secular y regular, así como los otros colaboradores o agentes de la evangelización,

trabajen seriamente —y donde lo requiera el caso con aun mayor empeño—, en la causa de la justicia y de la defensa del pobre", dijo Juan Pablo.

Pero el Papa advirtió a los prelados sobre los peligros de recurrir a la ideología marxista en sus intentos de mejorar las condiciones de vida de los pobres.

A pesar de que el Pontífice reconoció que los prelados peruanos conocían mejor el problema que enfrentan los pobres en el Perú, les aconsejó que no se dejaran seducir por conceptos con "prejuicios".

La teología de la liberación, un movimiento católico que nació de la extrema pobreza de América Latina, ha sido criticado frecuentemente por el Vaticano, especialmente durante este año.

—Pasa a la página 63—